
  

  

 
 
 
Anfrage  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Jugendhilfeausschuss 07.04.2022 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der Stadträtin Beate Gellert zu Wohngruppen und 

Obdachlosigkeit in Halle (Saale) 
  
 
Zur Thematik Wohngruppen und Obdachlosigkeit frage ich die Verwaltung: 
 

1. Wie viele Wohngruppen für Kinder und Jugendliche sind in den letzten 2 Jahren – 

während der Pandemie – zusätzlich initiiert worden? 

2. Wie viele obdachlose Jugendliche leben in Halle? 

3. Wie viele Obdachlose gibt es insgesamt? 

4. Wie sieht hier die pandemische Lage im Haus der Wohnhilfe aus? 

 
gez. Beate Gellert 
Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER 
 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VII/2022/03773 
Datum:   08.03.2022 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Gellert, Beate 
Plandatum:     
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